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Texte de la question

Mme Claudine Schmid interroge M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur l'appel d'offres
que la SNCF lancera en février 2015 afin de doter les rames de ses TGV du wifi. Au vu de la rapide évolution du
numérique, elle lui demande si la SNCF s'est enquise des solutions prises par ses homologues étrangers et de
leur retour d'expérience.
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